

miércoles 30 de mayo de 2018

El equipo Covespa Antequera triunfó el pasado fin de semana en el circuito zaragozano de Zuera consiguiendo un exitoso segundo puesto en la categoría 'Smallframe Proto' de la XI Vespa The Resistance 24H

La ciudad de Antequera sumaba un nuevo éxito deportivo el pasado fin de semana de la mano del club Covespa Antequera y su participación en la XI Vespa The Resistance 24H, competición de motos "Vespa" celebrada en el Circuito Internacional de Zuera (Zaragoza) y que está considerada como la carrera de Vespas más prestigiosa a nivel nacional y una de las más importantes de todo el mundo.



[Descargar imagen](#)

Más de 60 equipos de países como España, Portugal, Austria, Italia, Alemania, Bélgica y Francia participaron en esta carrera de 24 horas de resistencia en la que el Covespa Antequera consiguió un exitoso segundo puesto dentro de la categoría "Smallframe Proto", una de las cinco categorías distintas que se disputaban en pista a la vez. El equipo representante del Covespa Antequera estuvo compuesto por Juan Pablo Cebrián, Rafael Ruiz, Marcos Jiménez, Nacho Cotrina, Cosi Linde y Javier Trujillo, situando el nombre de Antequera en lo más alto de la élite deportiva automovilística de esta competición internacional de Vespas.



[Descargar imagen](#)

